

Jelang Puasa, Polresta Mataram Rutin Tertibkan Tempat Hiburan

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 12, 2023 - 11:54



Mataram NTB - Menciptakan kondusifitas keamanan di Kota Mataram, Polresta Mataram Polda NTB rutin menggelar Patroli Sinergitas Tiga Pilar di akhir pekan dalam rangka menjelang bulan Ramadhan.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH bersama Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Piket Pawas, Bati Ops Intelkam Kodim 1606 Mataram dan Kasi Ops Sat Pol PP Kota Mataram beserta personel yang terlibat dalam surat perintah tugas.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa kegiatan rutin ini terus dilakukan sebagai upaya pemantauan perkembangan situasi di wilayah kota Mataram menjelang Ramadhan dan dilakukan secara bersama-sama.

Patroli kali ini menyoar Hotel, tempat hiburan malam serta tempat-tempat lain yang kerap dijadikan tempat ngumpul - ngumpul guna mencegah terjadinya potensi gangguan keamanan baik tindak pidana maupun hal-hal lain yang dapat mengganggu ketertiban.

" Patroli Gabungan yang kita laksanakan malam ini bertujuan untuk memantau situasi dan keamanan di wilayah Kota Mataram dengan harapan selalu dalam situasi Kondusif ", kata Kompol Gede saat diwawancarai. Sabtu, (11/03/2023).

Menurutnya sasaran patroli malam ini tetap sama yakni tempat-tempat yang berpotensi terjadinya keributan seperti tempat hiburan malam, cafe, hotel yang sering di gunakan sebagai tempat asusila atau prostitusi dan panti pijat serta tempat-tempat yang sering digunakan untuk balapan liar di wilayah Kota Mataram karena tempat- tempat tersebut rawan dan sering terjadi keributan.

Ia menjelaskan menjelang memasuki bulan suci Ramadan seluruh tempat hiburan malam termasuk cafe-cafe yang ada di wilayah kota Mataram akan ditutup.

Pihaknya berharap kepada seluruh anggota yang terlibat patroli malam ini Apabila ada barang sitaan berupa minuman keras agar diamankan ke atas mobil Patroli untuk diamankan sebagai barang bukti.

Pertama yang dituju lokasi hotel dan cafe L dan ditemukan miras tanpa ijin sebanyak 22 botol tanggung minuman jenis arak, 2 botol besar miras miras jenis tuak, 7 botol tanggung minumam jenis arak, 1/2 botol coctil warna kuninh dan 2 botol coctil warna biru.

Untuk lokasi kedua menuju Cafe D , wilayah Sandubaya, minuman keras yang di sita 10 botol besar bir jenis anker, 5 botol kecil bir jenis anker, 3 botol besar jenis tuak, 23 botol kecil jenis berem

Kemudian lokasi ketiga spa GL, keempat lokasi Toko A, Karang Medain dan terakhir LA Karaoke dengan melakukan pemeriksaan gudang penyimpanan, Kartu Identitas kepada pemilik, para pengunjung serta kita berikan himbauan kepada pemilik maupun pengunjung untuk menutup usahanya saat bulan ramadhan.(Adb)